

PROMEA Pensionskasse – Klausurtagung 2022

Vom 7. bis 9. September trafen sich die Mitglieder der Geschäftsleitung und des Stiftungsrats der PROMEA Pensionskasse in Interlaken zur jährlichen Klausurtagung.



V.l.n.r.: Sabine Bellefeuille (AM Suisse), Peter Meier (AM Suisse), Vincenzo Giovanelli (Unia), Rolf Frehner (Unia), Kathrin Ackermann (Syna), Susanne Niklaus (AM Suisse), Patric Spahr (Leiter PROMEA Pensionskasse) und Ricardo Garcia (Geschäftsführer PROMEA Sozialversicherungen).

Am Treffen wurden strategische Weichenstellungen für das kommende Jahr vorgenommen. Neben einer intensiven Auseinandersetzung mit der Anlagesituation und der aktuellen Börsenlage haben sich die Mitglieder darauf geeinigt, das Ziel der Nachhaltigkeit ins Anlagekonzept der Pensionskasse zu integrieren, um sodann die schrittweise Umsetzung des Nachhaltigkeitskonzepts zu besprechen. Weiter wurde die Passivseite einer vertieften Analyse unterzogen, wobei konkrete Entscheidungen erst Ende Jahr gefällt werden.

Zum Abschluss wurde Urs Schneider verabschiedet, welcher Ende April 2023 nach über 15-jähriger Tätigkeit als Geschäftsleiter der PROMEA Sozialversicherungen in den Ruhestand treten wird. Sein Nachfolger, Ricardo Garcia, wurde als neuer Geschäftsleiter begrüsst.

Eine **Zusammenfassung der Anlagestrategie der PROMEA Pensionskasse** finden Sie [auf unserer Website](#) unter PROMEA Pensionskasse > Vermögensanlagen > Vermögensanlage und Anlagestrategie. Die **detaillierte Anlagestrategie** finden Sie unserem [Anlagereglement](#).